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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

２．結城RC ５０周年記念誌の訂正シールが

届きました。会員全員の名簿が掲載され

ています。記念誌に貼ってください。

３．茨城県知事橋本様より、ネパール大地震

のおみまいの原本が届きました。英文で

すので新井会長エレクトより内容を話し

て頂きます。

　

職業分類・会員選考委員会報告
新井雅勝 委員長
　職業分類は出来るだけ

推薦しやすいものを多

く出したいと思い、分

類表を作成致しました。

又会員選考の方は今年

度３名の推薦者があり、

クラブ会員としての適格性等を調査選考して

理事会に報告致しました。

　

ロータリー情報委員会報告
関谷　徹 委員長
・新会員にロータリア

ンとしての基礎的知

識を伝える

・新会員にロータリーの

特典・責務について

理解を深めてもらう

を活動方針に掲げて今年度をスタートしました。

入会３年未満の会員を対象に研究会を開催し

ましましたがスケジュール調整がうまくいか

ず１度しか開催できませんでした。ロータリー

に対する理解を深めていただくためにも回数

を重ねて開催したかったです。反省すべき点

として次年度につなげていきたい。

　

SAA 報告 永井啓一 委員長

　一年間の任期もわずかとなりました。会員

の皆様の御協力により、下館RCの伝統ある

秩序を保った例会運営ができたのではないか

前例会報告　第 2659 回　2015/6/10（水）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　前例会で発表しました、島田　茂さんの入

会について、異議・申立てがありませんでし

たので、入会の手続きにはいらせていただき

ます。

　新たに本日入会の推薦がありました。潮田

武彦さんです。元ローターアクトで活躍され

ました。潮田　武彦さんの入会について、異議・

申立てがある方は書面にて、会長か幹事に提

出して下さい。

入会の承認をいただければ、下館ロータリー

クラブとして、元ローターアクト出身者とし

て初めてのことになります。

　このような会員推薦の動きを尊重して、更

なる会員増強につなげたいと思います。

皆様どうぞよろしくお願いいたします。

　

理事会報告（持回り） 早瀬浩一 幹事

１．新井和雄会員から潮田武彦様の入会の推

薦状が届きました。持ち回り理事会で異

議がでませんでしたので会員選考委員会

へ回しました。

２．定款11条　入会金および会費の項、今回、

潮田様のロターアクターの入会申し込み

があったことを踏まえ、会員増強の観点

に立ち、下記条文に変更が承認されまし

た。

「入会前２年以内に」が削除され、ロータ

アクトとしての会員身分を終了したロー

ターアクターは、入会金の支払いが義務

づけられないものとする。

　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．ネパールより、 こ̓の指とまれ の̓報告書

が届きました。協賛金をいただいている

地区内 18クラブ宛に会長、国際奉仕委員

長名でお礼状と、報告書を送りました。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

場」に入り約１時間30分ほど工場見学。

キューピーの歴史、工場の見学ルートが出来

ており、卵を割る機械の速さは１分間に600

個とびっくりするようなスピードです。卵を

割ってから不良品を選別する様子や、卵の殻

に至るまで何らかの形で利用されムダのない

製造工程と近代化された設備に驚きました。

また、施設が清潔で動きやすく整っている様

子に、私も食品を作る会社に携わる身ですの

で、大変勉強になりました。

　帰りには、サラダバーでのドレッシングの

試食とお土産を頂き帰路へとつきました。

　大変、実りある一日となり参加者の方がた

とも有意義な時間が過ごせたと思います。

　

社会奉仕委員会報告
新井利平 委員長
７月 13日

鬼怒川、小貝川、

勤行川クリーン大

作戦を小貝川母子

島遊水地内にて開

催予定でしたが、

雨の為中止となりました。

10月１日

　　赤い羽根、共同募金に参加

11月６日

青空市、アート縁日出店のお願い

12月９日 10日

　　草刈り（小薬建設）　第１回目

12月 14日

社会奉仕、財団合同研修セミナーをダイ

ヤモンドホールにて開催

12月 18日

市土木課（環境）部長、係長来訪

（国、市土木、自治会、ロータリー締結書

について）

１月 12日

ダルマ市にて募金活動（ポリオ）

看板、返礼品を用意して例年通り実施

と思います。鈴木副委

員長をはじめ舘野、武

井会員に改めて感謝申

し上げます。

　例会時間の遵守は概

ねできたと思いますが、

外部卓話者の時間が少

なくなってしまった点が反省点であります。

　次に 100円コーヒー券ですが、各種委員会

の打合せ、会員同士の親睦に役立ったのでは

ないかと思います。

　又本年は下館RC 55周年記念事業を通常例

会で行うということ。関谷実行委員長はじめ

とする委員の方に協力し、例会および記念事

業が良好に推移できたと思っております。下

館RC会員皆様及び７RC の他クラブの皆様に

改めて感謝申し上げます。

　任期もわずかとなりました。残りの任期も

会員の皆様には御協力お願い申し上げます。

　

職業奉仕委員会報告
佐藤　昭 委員長

キューピー五霞工場見学

１．日　時

　　11月 19日（水）

　　午後１時より

２．場　所

　　キューピー㈱五霞工場

３．参加人数　　16名

　今回の職業奉仕活動はキューピー㈱五霞工

場に行って参りました。

市民会館に10時に集合し、マイクロバスで出

発しました。

　旭ヶ丘の母子島遊水地の姫垂岩草を観察し

てきました。筑波山ビューポイント最優秀に

選ばれた自然豊かな景観の素晴らしい場所で

す。桜の季節はすごくきれいな場所です。

　次に、三和町の静の里で昼食をとり、和や

かな談笑の時間を過ごす事ができました。

　そして、今回の目的地「キューピー㈱五霞工
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▼鈴 木 光 則さん
　残りわずかですが、気を抜かず、がんばり

ます。

▼早 瀬 浩 一さん
　梅雨に入ったそうです。体調管理気をつけ

て下さい。

　各委員長の皆様報告よろしくお願いします。

▼佐 藤 　昭さん
　今日はガンバります。よろしく。

▼永 井 啓 一さん
　１年間お世話になりました。

▼小 林 芳 枝さん
　皆様一年間御苦労様でした。

▼前 島 賢 彰さん
　あっという間の一年間でした。これからも

参加を楽しみにしています。

▼長 島 明 伸さん
　申し訳ありません。来週は所用により欠席

させていただきます。

▼軽 部 正 紀さん
　各委員長の一年をふり返っての報告よろし

くお願い致します。

▼杉 山 イ ネさん
　本日は遅くなりまして申し訳ございません。

　各委員会のお話たのしみにしております。

本日の合計　　14,000 円
累計 1,222,942 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

次回６月24日（水）夜の例会進行は次の通りです。
　　6：30　　会長卓話
　　6：50　　幹事卓話
　　7：00～ 8：30　　親睦例会
今年度最後の例会です。大いに楽しみましょう！

※発表された方は、お手数ですが発表内容をデー
タか紙にて会報・広報委員会までご提出いただ
けますと幸いです。会 員 誕 生　　 前島賢彰さん

３月 12日

桜見例会協力依頼に、鈴木会長とともに

旭ヶ丘自治会長を訪問

４月５日（雨）

旭ヶ丘自治会、RC会員桜見例会

当日あいにくの雨のため、旭ヶ丘集会所

にて実施する。

５月９日 10日

草刈り　小薬建設（第２回目）

（社会奉仕、プログラム、会長、幹事、副

　SAA　９名出席）

　

会員増強・家族委員会報告
外山壽彦 委員長
　会長の最重点事業で

ある会員増強には委員

会一丸となって取り組

みましたが結果は執行

部のお力により２名の

入会になりました。

　しかし、当委員会は７月16日に会員増強の

為に内部例会として３名の会員の方々の講話

を頂き、更に８月の例会担当には会員増強の

地区担当の水戸南ロータリー会員増強委員長

の井澤卓司氏にご講演を頂きました。

　原因は様々あると思いますが、会員相互の

コミュニケーションが不十分であったように

思います。事務的な会合例会ではなく真の仲間

意識が芽ばえるような例会構成が望まれます。

　

スマイルBOX 石川真二 副委員長


